

◆フォト通信

林いさお通信83号発行以降1ヶ月の主な事業等について写真でご報告します。

①パレスチナから農業視察

三富の循環型農業をパレスチナで参考にしようと来町し表敬訪問。担当者からの説明、そして上富小学校の屋上からの地割り視察、農家訪問もされました。やはり三富の循環型農業は世界から注



①パレスチナから農業視察（2月22日）

目されています。少しでも役だっていたらと思います。

②郷土芸能保存協議会30周年記念郷土芸能大会

三芳町郷土芸能保存協議会は、昭和56年に結成以来、30年の長きにわたり、三芳町に郷土芸能として伝えられる各地区のお囃子4団体、里神楽、車人形を継承する団体が一つになり、郷土芸能を継承し、保存・普及を図ってこられました。記念の郷土芸能大会が開催されました。



②郷土芸能大会（2月26日）

③藤久保1区第2集会所落成式

藤久保1区第2集会所が完成し、鍵の引き渡しと3月24日には落成記念式典も行われました。明るく開放感があり素敵な集会所です。地域コミュニティーの拠点としてご利用いただけたらと思います。

④中公フェスタ〜ありがとう中央公民館

3月末の中央公民館閉館に伴い、今までの感謝の気持ちをこめて開催されました。私も小学校卒業式や成人式など数多くの思



③藤久保1区第2集会所（3月14日）



④中公フェスタ（3月17日）

い出があります。みなさんは2年後の新しい施設の完成まで我慢しよう、そこで再び会おうと誓いあっています。3月議会でも承認いただき、24年度は基本設計、実施設計、25年度着工、26年度には完成を目指します。

⑤夏川りみコンサート

コピス事業で夏川りみコンサートが行われました。アンコールで最後に歌ったアカペラの「花」は感動しました。CDも購入し握手も。



⑤夏川りみコンサート（3月18日）



⑥市民公開講座（3月24日）



⑦第14回出前町長室（3月26日）



⑧常陸大宮市長来町（3月26日）

職員がご主人と知り合いということで記念撮影。

⑥市民公開講座

（社）東入間医師会主催で「いま子どもたちにできること」と題してワクチンで防げる病気について講演会が行われました。女優の仁科亜季子さんは、子宮頸がんを発症し、摘出手術されました。子宮頸がんワクチンの公費助成運動をしています。他のお二人の講演も大変勉強になりました。

⑦第14回出前町長室〜ボランティア連絡会

会では、午前中に川越街道のゴミ清掃をされた後、昼食を兼ねて出前町長室を実施。施政方針の説明をし、質疑応答。その後各グループに入り、膝を交えて意見交換を行いました。貴重なご意見を沢山いただきました。

⑧常陸大宮市長来町

市長が来町し、昨年の震災での支援活動に感謝状をいただきました。